



蒲神明宮

蒲神明宮は、藤原鎌足10代の子孫である まきこのかが 建後守藤原静並が伊勢 神宮の神託を受け、広 大な土地を開墾し伊勢 進し、神明宮を創設した 神宮に御厨として寄進し、神Eと伝えられています。以来、 官と御厨の支配者を兼任し、ジ

. 静並の子孫が神 . 蒲氏を名乗のま



驷十年红

南北朝時 駿河の浅間神 社から勧請したもの る神として信仰を集め 代の創建とも言われて で、祭神は子宝を授け 1. 本社は、 います。 ています。



子安地蔵菩薩。寺宝の シミ៹テワ゚パアト゚デル、ゼӟル、ਛ៓៵៹៹៓ 厄除岩戸観世音菩薩像 ており、江戸時代に荘厳 な観音堂が建立され、 厚く祀られています。 は聖徳太子作と伝えられ ており、江戸時代に荘厳 子育ての 本尊は安産



十點補非

守として祀られていま す。この他にも代々の 村民たちの願いをこめ 刑 の稲荷大明神が寺の鎮 本尊は大日如来。



長久寺境内に祀られている、いる、いぼに効くいぼ神様(宇津木様)は多 くの人たちの信仰を集 近るのに めています。

「いぼ」だらけの行者が雪の中 村人が杖を立てて葬ったとこ 杖から芽が出て「うつぎの木」になった と言われています 神様は、昔、 **で**亡くなり



松甘木(浦ザクラ) 浙川沿いの

て大切にされ、蒲地区に多く植樹されていま 芦川沿いにも植樹され春にはきれいな花 を咲かせています。 ص م





